



## UCR orienta a estudiantes de primer ingreso

En las charlas de matrícula web los estudiantes aprendieron paso a paso los procedimientos que deben realizar para consolidar su proyecto de matrícula (foto: Laura Rodríguez).

### Jóvenes asistieron a charlas de matrícula web y sesiones de guía académica

6 FEB 2015 Vida UCR

Ana Gabriel Hernández, es vecina de San Francisco de Dos Ríos y es **estudiante de primer ingreso** de la Universidad de Costa Rica (UCR); ella forma parte de las decenas de jóvenes que se acercaron, esta semana a la institución para **conocer más a fondo los procedimientos y trámites que deben realizar durante el I ciclo lectivo del 2015.**

Ella y su compañera Natalia Ramírez asistieron a los talleres de **capacitación sobre la matrícula en línea y sesiones de guía académica** que ofrecieron a los estudiantes de primer ingreso, la Oficina de Registro e Información y la Oficina de Orientación de la UCR.

Ambas instancias de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil se unieron para acompañar en su etapa de ingreso a la institución a los más de ocho mil nuevos estudiantes.



Natalia Ramírez y Ana Gabriel Hernández, ambas estudiantes de nuevo ingreso asistieron a los talleres de inducción que ofreció la UCR (foto Laura Rodríguez).

---

**Durante varios días, profesionales de la Oficina de Orientación y funcionarios de la Oficina de Registro, brindaron a los jóvenes apoyo sobre temas como matrícula en línea, solicitud de becas socioeconómica, uso de bibliotecas, planificación de horarios, entre otros.**

Ana Gabriel Hernández, quien iniciará sus estudios en Enseñanza Preescolar en la Universidad de Costa Rica manifestó que esta iniciativa es de gran provecho para los estudiantes de nuevo ingreso.

“Me parece que es muy bueno que la universidad les ofrezca a los estudiantes estas charlas para que estén más informados, aunque toda la información está en internet a veces muchas personas no tienen todas las facilidades de acceso y es bueno que vengan y les expliquen cómo funciona la universidad” dijo Hernández.



Funcionarios de la Oficina de Registro e Información y de la Oficina de Orientación prepararon talleres para que los jóvenes de primer ingreso se familiaricen con la dinámica universitaria (foto Laura Rodríguez)

Por su parte, Natalia Ramírez, vecina de Sabanilla y estudiante de Derecho afirmó que “es de gran ayuda que la universidad brinde información valiosa, para que podamos tomar decisiones acertadas”.

En las charlas de matrícula web y las sesiones de guía académica, los estudiantes de primer ingreso obtuvieron **indicaciones y herramientas fundamentales para iniciar con éxito su vida universitaria.**

Las sesiones guía académica y las capacitaciones de matrícula en línea se llevaron a cabo entre el 4 y 6 de febrero, en la Sede Rodrigo Facio. Las charlas de matrícula web se realizarán entre el 4 y el 12 de febrero en las Sedes Regionales de la UCR.

[Tatiana Carmona Rizo](#)  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [estudiantes](#), [primer](#), [ingreso](#), [capacitacion](#), [matricula](#), [web](#), [sesiones](#), [academicas](#), [ori](#), [oficina](#), [orientacion](#).

